

Ressort: Vermischtes

Zahl der Sozialhilfeempfänger kräftig gestiegen

Wiesbaden, 28.10.2014, 11:40 Uhr

GDN - Die Zahl der Sozialhilfeempfänger ist im vergangenen Jahr kräftig gestiegen. Zum Ende des Jahres 2013 erhielten rund 370.000 Personen Sozialhilfe, teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden mit.

Demnach stieg die Zahl im Vergleich zum Vorjahr um 8,1 Prozent. Zwei Drittel der Leistungsberechtigten (67 Prozent) lebten in Einrichtungen wie Wohn- oder Pflegeheimen, ein Drittel (33 Prozent) der Empfänger lebte außerhalb solcher Einrichtungen. Letztere führten überwiegend einen Einpersonenhaushalt. Im Vergleich zum Jahr 2005 hat sich die Zahl der Empfänger außerhalb von Einrichtungen um 54 Prozent erhöht, in Einrichtungen um 29 Prozent. Insgesamt gab es 2013 deutschlandweit über ein Drittel (36 Prozent) mehr Leistungsbezieher als 2005.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-43570/zahl-der-sozialhilfeempfaenger-kraeftig-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com